

ABSTRAK

Nama ENYNTA R SEMBIRING, NIM 308321018, “Peranan Ani Idrus Dalam Pendidikan Kota Medan:. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2012

Penelitian ini bertujuan untunk 1. Mengetahui kategori Ani Idrus sebagai tokoh pendidikan di kota Medan. 2. Peranan Ani Idrus dalam pendidikan di Kota Medan. 3. Pengaruh sekolah-sekolah yang di dirikan Ani Idrus dalam Pendidikan masyarakat di Medan.

Penelitian ini dilaksanakan pada bulan April 2012. Penelitian ini menggunakan metode Kepustakaan (library research) di samping itu penulis juga menggunakan study lapangan (Field research) yang relevan dengan objek yang diteliti. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara menggunakan teknik pedoman wawancara, dan studi literatur. Kemudian analisis data yang digunakan adalah teknik analisis data deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Ani Idrus dapat di kategorikan tokoh pendidikan karena ia perjuang banyak di dunia pendidikan, pendidikan yang dilakukan bukan hanya pendidikan formal tetapi nonformal. Dengan mendirikan berbagai sekolah Ani Idrus mendapatkan perhatian oleh masyarakat luas Ani membuka lapangan pekerjaan dan Ani juga membantu anak yatim atau piatu untuk bersekolah gratis di sekolah Madrasah yang Ani dirikan. Selain itu perjuangan Ani di bidang pendidikan belum selesai Ani mendapat tantangan ketika memperjuangkan pendidikan agama di sekolah-sekolah. Ani menganggap pendidikan agama adalah faktor penting dalam membrantas kerusakan akhlak anak-anak. Tetapi itu tidak didukung oleh golongan komunis pada waktu itu. Ani Idrus juga mendirikan majalah wanita yang bertujuan membawa aspirasi dari kaum wanita.

Pendidikan dan keterampilan Ani Idrus dalam mendapatkan pendidikan (pendidikan formal ataupun nonformal), dengan menciptakan sitem yang sesuai dengan kebutuhan terhadap permasalahan-permasalahan yang dihadapi menghasilkan perubahan –perubahan sosial dan pembaharuan adat yang ketat berubah menjadi dinamis dan pandangan masyarakat yang egois menjadi logis. Ani Idrus menghabiskan umurnya dengan beraga, kegiatan yang berorientasi pada pendidikan, berkifrah untuk kepentingan pendidikan, jurnalistik, bisnis, dan bahkan politik yang mengabdikan dirinya kepada bangsa dan negara. Serta menjadi kebanggaan bagi masyarakat.